



**ASSEMBLEE GENERALE
du lundi 9 Octobre 2017**

Présents :

GIRAUBBIT Alexis
SCHWARZ Monique
MARQUIS Sandrine
JAILLARD Laurence
JAILLARD Joël
ZANOTTI Fabrice
LAMBERT Violaine
HENKOUS Gérard
VELAIN Sandrine
EZZAOUIA Oussama

ROBERT Christian
GOULEY Patrick
GIRAUBBIT Gaëlle
BAILLY Alex
ROYERE Séverine
PIERRE-ZANOTTI Dominique
HASSAN Daniel
MEZERKET Rachid
VELAIN Laurent

Séance ouverte à 19h30..

1) Rapport moral du Président

M. GIRAUBBIT : « La saison 2016 – 2017 fut une belle saison dans son ensemble tant sur le plan sportif que financier.

Les effectifs avec 148 licenciés ont été du niveau de ces dernières saisons. La répartition hommes / femmes est intéressante (57% / 43 %) et montre que notre club est fortement féminisé pour un club de judo avec une répartition homogène avec 23 hommes / 27 femmes chez les plus de 18 ans.

Les effectifs étaient bien répartis sur les différents créneaux (y compris dans le cours adulte grâce à la montée de quelques minimes).

En ce qui concerne les sorties club, il y a eu à mon sens des points positifs et d'autres plus décevants.

Pour les jeunes, il y a eu 2 sorties :

- Le stage dans les Vosges qui malgré l'absence de neige à tout de même permis à nos jeunes de rencontrer d'autres partenaires (Club d'Auxerre) et d'autres enseignants, mais aussi de s'initier à la Capoeira. Ce stage a permis de donner du sens à l'esprit de groupe. Le judo est un sport individuel, mais on ne peut progresser que si l'on a des partenaires d'entraînement.

- La sortie à Nigloland fut là aussi une belle réussite.

Ce qui est à retenir sur ces 2 sorties, c'est la participation de nos bénévoles (parents, membres du bureau et adultes accompagnateurs).

Pour les adultes, nous avons organisé 2 cours suivis d'un repas sur le tatamis qui a été apprécié des participants ; plus 1 sortie au bowling suivie d'un repas sur Auxerre qui lui fut plus décevant dans la mesure où le repas qui avait été demandé s'est terminé par un repas essentiellement entre quelques membres du bureau (partiel) + 4 jeunes.

Pour financer ces sorties nous avons pu compter sur la participation active des jeunes à la vente des chocolats et à la participation active d'adultes et de parents au loto. Ces 2 manifestations ayant permis de générer un beau bénéfice (entre 2700 et 2800 €).

Sur le plan sportif, Me GIRAUBIT reviendra ensuite dessus ; mais les résultats des jeunes ont été meilleurs que la saison précédente avec cette saison un podium aux grandes régions et 4 participants ; ce qui nous place au niveau du département parmi les meilleurs clubs (au niveau des jeunes) derrière St Clément.

Sur le plan financier, le club fait là aussi une belle saison avec un bilan positif cette année encore, nous permettant de poursuivre la réalisation de projets pour nos jeunes (et moins jeunes) :

- organiser des sorties à but sportif.

- aider nos jeunes, mais aussi nos adultes à se former (arbitrage et éducateurs) étant donné le faible niveau de bénévoles, mais aussi le faible niveau de formation d'enseignants au sein de notre département comme cela a été dit lors de l'AG du Comité de l'Yonne de Judo.

Pour moi, c'est l'objectif de mon second mandat : arriver à avoir au sein du club un (ou plusieurs) enseignant(s) qui serait en mesure d'épauler, voire de remplacer Gaëlle.

Dans le même registre, cela me conduit à parler de l'Aïkido qui dispose d'un effectif de 6 pratiquants assidus qui progressent. La question de l'enseignant sera peut-être là aussi à se poser. Le club est là pour aider au financement des stages si une demande venait à être faite (Le coût d'un stage pouvant être important...). Je préfère financer les pratiquants qui me le demandent plutôt que de payer une taxe qui s'apparente à un racket pur et simple pour financer les stages à la ligue. Il faut savoir que cette décision a été prise alors que les petits clubs (comme Tonnerre), n'ont pas de droit de vote en AG.

Restant dans les choses qui fâchent, je tiens à faire savoir que la gestion des inscriptions est calamiteuse. Que le nouveau système de certificat médical valable 3 ans est une usine à gaz à gérer.

Il est donc plus qu'urgent que les pratiquants et les familles aient un minimum de correction et déposent leurs certificats médicaux pour que l'on puisse les licencier.

La saison qui s'annonce ne sera pas du niveau des dernières saisons (autour de 150), mais nous resterons parmi les clubs de plus de 100 licenciés sans difficultés.

4 pratiquants se lancent dans l'arbitrage et je ne peux que m'en féliciter car c'est important pour le comité de l'Yonne mais aussi pour le club.

Nous allons devoir réfléchir en comité directeur aux actions à mener pour les 3 ans à venir, notamment pour essayer de former 1 ou plusieurs enseignants afin de pérenniser la vie du club.

Pour finir, je tiens à remercier Patrick GOULEY pour sa présence ce soir et le comité de l'Yonne de Judo pour sa confiance dans l'organisation de la rencontre de Taïso 2016, et celle du 18 Novembre 2017.

Merci à Christian ROBERT pour son soutien et pour son travail auprès des sections (assoconnect) ; à la mairie pour son soutien permanent (Dojo, le renouvellement de 16 tapis, le prêt de Tables, la subvention municipale...), et à l'ensemble de mes bénévoles qui répondent présents, sans rien attendre en retour. »

Le rapport moral du Président est validé à l'unanimité.

2) Rapport financier

Mme SCHWARZ, trésorière, présente un tableau récapitulatif.
Cf. document annexe

Le rapport financier est validé à l'unanimité.

M. ROBERT précise que l'AST a cherché à faire des économies de fonctionnement et a ainsi réussi à réduire de 2/3 tiers ses frais de fonctionnement. L'AST donne à chaque section un part fixe et une part variable selon différents critères (nombre d'adhérents, les frais de l'école de sport, de compétition, etc.). Il précise aussi qu'un dossier unique (commun à toutes les sections) a été fait pour le CNDS.

3) Bilan sportif de la saison 2016-2017

Mme GIRAUBIT présente ce bilan.

- Peu de participants aux stages départementaux
- Plus de 25 participants aux stages du Club
- Plus de 40 participants au séjour dans les Vosges
- 40 personnes inscrites au taïso
- Réussite des journées « Portes ouvertes » en janvier et à Pâques

- Animations : 57 participants à la première animation, 3 à la seconde et 5 à la troisième.

- Championnats de l'Yonne : 5 titres départementaux, 2 médailles d'argent et 7 médailles de bronze
- Championnats grande région Bourgogne Franche-Comté : 1 médaille d'argent, 2 à la 5^{ème} place et 1 à la 7^{ème} place.

Me GIRAUBBIT se fixe comme objectifs la formation d'arbitres et de commissaires sportifs.

4) Intervention des personnalités

M. ROBERT formule des remerciements à l'ensemble du Club et des vœux d'encouragements pour poursuivre dans cette voie.

M. GOULEY souligne l'importance de la publicité pour que le Judo-Club enregistre de nouvelles inscriptions.

5) Questions diverses

Il est demandé si un tarif préférentiel pourrait être mis en place pour les pratiquants du Taïso selon le nombre de cours pris par semaine (un cours ou 2 cours).

M. GIRAUBBIT répond qu'il n'y est pas favorable pour le moment, car l'achat du matériel est coûteux et essentiellement réservé au cours de taïso, et que cela impliquerait de nombreuses complications de gestion financière.

Il rappelle que les tarifs ont été revus il y a 5 ans après une saison très compliquée financièrement : à savoir que les pratiquants ne bénéficiant que d'un seul cours hebdomadaire paient 133 € cette saison et qu'à partir du moment où ils peuvent bénéficier de 2 cours hebdomadaires, alors la cotisation s'élève à 153 €. Cela concerne les pratiquants judo enfants, judo adultes, Aikido et Taïso. Dans tous ces groupes, il y a des licenciés qui ne participent pas à l'ensemble des cours qui leurs sont proposés par choix.

Il reste ouvert au dialogue à ce sujet.

*Séance levée à 20h45
S'ensuit un pot de l'amitié.*

Alexis GIRAUBBIT
Président



Sandrine MARQUIS
Secrétaire

